

さんようおのだウォッチング Watching

見ちゃろう僕たちの学校林 建設木材現地見学会

SCENE 1



厚陽小中学校の建設に使用する木材の生産地を見学する「見ちゃろう僕たちの学校林」が4月20日に行われました。マイクロバスに乗り込んだ厚陽小学校5年生、車に揺られること30分ほどで本市北部の市有林(大字厚狭字立石地内)に到着しました。現地では美祢農林事務所から「森林が果たしている役割」の講義を受けたり、カルスト森林組合によるヒノキの伐採作業を見学したりしました。児童からは「こんなふう^にに木を切っていたんだ」、「この木^ものものすごくいいにおいがする〜」などの感想が聞かれ、貴重な体験となったようでした。新校舎の完成が待ち遠しいですね。

SCENE 2 ファミリーコンサート 音楽と触れあうひとときを

ファミリーコンサートが4月24日、声楽アンサンブルグループを迎え文化会館で開催されました。童謡などの演奏や手遊びに、家族で楽しい時間を過ごしました。今後は、ティータムコンサートと併せて偶数月に開催を予定しています。みなさんぜひお越しください。



SCENE 3

なつもち〜かづく… 高泊小学校 茶摘み

高泊小学校の伝統行事「茶摘み」が5月7日、校地内の茶畑で行われました。1年生から6年生の縦割班で協力し合い、新緑に輝く茶葉を次々と摘み取っていきました。収穫後は早速1年生と6年生でお茶づくり。おいしい“^{とまりちや}泊茶”はできたかな？